
令和３年第４回大和村議会定例会 

一般質問通告一覧（12 月 10 日 金曜日開催） 

 

 

№ １ 市田 実孝 

質 問 事 項 要  旨 

１ 集落の活性化や環境

美化・福祉対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 結婚応援祝い金の創

設について 

 

 

３ コロナワクチン証明

書の提示の流れについ

て 

１） 高齢で庭木の剪定や除草作業が困難な方に作業助成な

ど出来ないか。また，剪定等の際に出た雑木を処分する

処分地が必要であると考えられるが確保を検討出来ない

か。  

 

２） 集落内の環境整備支援として庭木等の手入れなど空き家 

  の除草作業や地域環境美化対策を自主的に行おうとする集 

落の団体に地域環境美化助成金制度を作り集落の環境対策

を図っていけないか。 

 

３）  高齢化が進み各集落の地域支えあいグループの活動は

ますます必要と考えられるが，その現状と今後の活動支

援体制はどのようになっているか。 

 

４） 集落の各種団体などで，地域の福祉や地域活性化のた

め活動する事業・起業を支援していく体制は必要と考え

られるが地域振興策としてどのような支援があるのか。 

 

 

１） 村内で結婚し入籍居住しようとする方々に，結婚支援

をしていく制度を創設応援していけないか。 

 

 

１） コロナワクチンの接種に伴いワクチン接種証明の携帯

や提示の有無が議論されているが，常に携帯が必要にな

った時のため現在の紙の証明から村独自で免許証などの

カード式に変えられないか。 

 

 

 

 

 



№ ２ 藏  正 

質 問 事 項 要  旨 

１ 令和４年度の予算編

成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 感性教育の導入につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

１） 村民がチャレンジしたくなるような予算措置は講じら

れているか。 

 

① 農業へのチャレンジに対する支援策 

② 加工品開発から販売までの支援策 

③ 観光関連起業（宿泊，体験交流，飲食等）への支援策 

④ チャレンジ牧場 

 

＊これまで，どのような支援策が講じられてきたのか。 

＊現状はどうなのか。課題の把握はされているのか。 

＊これからどうするのか。     

 

 

１） 世界に誇る自然に囲まれた本村において，世界に発信

できる人材育成をテーマに，子供たちの感性を高める教

育について取り組む必要がないか。 

     



№ ３ 前田 清和 

質 問 事 項 要  旨 

１  令和４年度の予算

編成の基本方針につ

いて 

 

 

 

２ 軽石漂着対策につい

て 

 

 

 

 

３ 新型コロナウイルス

ワクチン接種について 

 

１） 伊集院村政４期目に入り，新年度を迎える。厳しい財

政状況の中，来年度の事業推進について具体的にどのよ

うに考えているのか。また，特色ある事業等，目玉にな

るものがあるか。 

 

 

１） 大量の軽石漂着問題 

本村としての今後の対応策はどのような考えなのか。 

 

２） 軽石除去後の再利用は出来ないか。 

 

 

１） 各自治体では３回目のワクチン接種に向けて準備を進

めている中，本村としての取り組みはどのようになって

いるのか。 



№ ４ 勝山 浩平 

質 問 事 項 要  旨 

１ 海岸や港に漂着して

いる軽石対策について 

 

 

 

２ 大和まほろば漁業集

落の活動で現認された

事件の隠ぺい疑惑解消

に向けた取り組みにつ

いて 

 

 

３ 日本糖業の始祖・直

川智翁を祀る開饒神社

の村文化財指定につい

て 

 

 

 

４ 手厚い介護へその担

い手となる介護職の育

成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 村の観光案内所・物

産館である「大和まほ

ろば館」前へ村直行バ

スの停留所設置につい

て 

１） 漂流や漂着の確認状況と被害状況は。 

２） 現状を踏まえた対策と軽石の漂着が続く恐れがあるが

今後の対策は。 

 

 

１） 第 3 回議会定例会の一般質問に対して，役場が立ち会

い関係者の話し合いの場を設けることを約束したいと答

弁しているが，話し合いの内容はどのようなものであっ

たか。 

 

 

 

１） 直 川智翁の偉大な功績を顕彰していくためにも開饒神

社の村文化財指定について村文化財保護審議会に諮問す

るべきできはないか。 

２） 開饒神社の保存，管理または修理に関して，村が間接

的に支援することはできないか。 

 

 

１） 現在，社会福祉協議会に委託し介護職員初任者研修を

開講しているが次年度以降の開催についての考えはどう

か。 

２） 初任者研修の次の段階にあたる介護福祉士実務者研修

を今後開催していく考えはないか。 

３） 受験者の経済的負担の軽減のために介護福祉士の受験

を奄美で開催できるように市町村長会として要望してい

くべきではないか。 

４） 介護の資格取得や研修受講の受験料，受講料，旅費，

宿泊費に対し助成できないか。 

 

 

１）観光客や高齢者から「大和まほろば館」前へバス停設置

を求める声があるが買い物支援や観光振興の観点から設

置することはできないか。 

 


